

Plus jamais ça!

Dialogue
franco-allemand
sur la **commémoration**
et les mémoires
de la **déportation**

27.01.24

Bibliothèque Alexis de Tocqueville
Caen

A l'occasion de la Journée Internationale de la Mémoire des Génocides et de la Prévention des Crimes contre l'Humanité,

La DenkFabrik a le plaisir de vous convier à la conférence

« Plus jamais ça ! dialogue franco-allemand sur l'avenir des commémorations et des mémoires de la déportation à l'épreuve des générations »

Samedi 27 janvier 2024, auditorium de la Bibliothèque Alexis de Tocqueville - Caen.

Cet événement inédit s'articule autour de tables rondes. Il a pour ambition de nouer un lien nouveau avec les commémorations et de favoriser le dialogue intergénérationnel.

Ce temps doit permettre une discussion et un élan pour mieux connaître son voisin, ennemi d'hier et ami d'aujourd'hui.

Engagée pour les relations franco-allemandes et européennes, la DenkFabrik est une association étudiante présente en France et en Allemagne regroupant une cinquantaine de jeunes. Elle organise et coordonne des programmes et des événements qui encouragent le dialogue entre nos deux sociétés.



UNIVERSITÉ
CAEN
NORMANDIE



Mémoire Vive des conviviaux
des «40000 et des «130000»
d'Assistance à l'Étude



Le Programme

9 h 15

Accueil des participants

Bibliothèque Alexis de Tocqueville

15 quai François-Mitterrand - Caen

Visite de l'exposition **Les "31 000", le convoi de femmes du 24 janvier 1943.**

9 h 45

Ouverture et mots de bienvenue

10 heures - 11 h 15

Conférence « 27 janvier 2030 : que vont devenir les mémoires de la déportation à l'épreuve des générations ? »

Table ronde en présence de spécialistes de la mémoire de la déportation, avec une perspective franco-allemande.

Avec **Thomas Fontaine**, historien, directeur des projets au Musée de la Résistance Nationale et **Hélène Miard Delacroix**, Professeure d'histoire et de civilisation allemande à la Sorbonne Université.

Modérée par **Hildegard Haberl**, Directrice du département d'études germaniques, Université de Caen Normandie.

11 h 15 - 11 h 30 - **Pause-café**

11 h 30 - 12 h 45

Table ronde « Nouer des liens et penser l'avenir : dialogue intergénérationnel sur les mémoires de la déportation »

Débat autour d'**étudiants franco-allemands** et de **Claudine Ducastel**, Présidente de l'association Mémoire Vive.

Modérée par **Hugo Leclerc**, étudiant, Co-Président de La DenkFabrik.

Ce temps devrait inclure un témoignage de lycéens ABIBAC (filrière franco-allemande) du Lycée Salvador Allende.

Inscriptions → Lien vers le formulaire [en cliquant ici](#)